

# Modaes

Equipamiento

## Gicsa invertirá 2.000 millones para poner en marcha quince centros comerciales hasta 2020

El grupo mexicano finalizó el primer trimestre de su ejercicio 2017 con un incremento del 13% de su facturación, hasta 494 millones de pesos mexicanos (26,2 millones de dólares).

Modaes  
16 jun 2017 - 00:00

**Gicsa invertirá 2.000 millones para poner en marcha quince centros comerciales hasta**

**Gicsa** refuerza su ladrillo en México. El grupo mexicano especializado en el desarrollo de centros comerciales invertirá 20.000 millones de pesos mexicanos (2.230 millones de dólares) para poner en marcha quince complejos hasta 2020.

A finales del año pasado, el grupo mexicano puso en marcha el centro comercial **Forum Cuernavaca**. Actualmente, la compañía se encuentra construyendo los complejos **Interlomas**, **La Isla Mérida** y **Explanada Puebla**. A cierre de su ejercicio 2017, **Gicsa** proyecta tener un crecimiento del 12%, según *El Financiero*.

**Gicsa** finalizó el primer trimestre de su ejercicio 2017 con un incremento del 13% de su facturación, hasta 494 millones de pesos mexicanos (26,2 millones de dólares). El flujo operativo de la compañía también creció a doble dígito. La cifra se situó en 787 millones de pesos (41,7 millones de dólares), un 17% más que el primer trimestre de 2016.